

## Se conformó el Foro del Norte Grande entre los Poderes Judiciales del NEA y el NOA

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 23 Septiembre 2024 10:40

---

El pasado 12 de septiembre se reunieron en la ciudad de Tinogasta, Catamarca, los doctores Guillermo Horacio Alucín y Federico López Alzogaray, presidentes de la Región NEA y de la Región NOA respectivamente, de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de la Argentina (JuFeJus), para suscribir el acta de creación del Foro del Norte Grande.

Los jueces del NEA y NOA, en presencia de los magistrados firmantes del acta, ratificaron lo debatido en la provincia de Misiones en febrero del 2020 y confirmaron la creación del Foro del Norte Grande, el cual estará integrado por los Superiores Tribunales de las Regiones NEA y NOA de JuFeJus, estableciendo que impulsarán una agenda común para ambas regiones.

Integran la Región NOA las provincias de Jujuy, Catamarca, Santiago del Estero, Salta y Tucumán, en tanto por la región NEA las provincias de Formosa, Corrientes, Chaco y Misiones.

En la firma del acta constitutiva y representando a la provincia de Formosa, estuvo, además del presidente del Superior Tribunal de Justicia Guillermo Horacio Alucín, el ministro Ariel Gustavo Coll.

El Foro del Norte Grande estableció el futuro tratamiento de temas de interés común a todas sus provincias integrantes, dejando expresamente aclarado que la conformación del Foro no implica la creación de una nueva región dentro de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia, y que toda decisión y/o tratamiento de materias y/o temas de interés común, serán resueltos por unanimidad, conservando ambas regiones su autonomía a todo evento.